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Tal y como todo parecía apuntar, Telemadrid puede cambiar de manos mucho antes de lo que esperaba todo el mundo, pues VOX no se sumaba a los votos del PP y tumbaba el nombramiento del Administrador Provisional de la cadena pública madrileña. En concreto, el partido verde se abstenía, dejando solo al PP en su pretensión de ratificar al Director nombrado por el Gobierno hace ya dos meses.

Ahora el reglamento es claro: en el próximo Pleno  el Gobierno Regional propondrá un nuevo nombre, que puede ser el mismo, y los diputados decidirán si es o no el apropiado. Al igual que en la votación de este jueves, el PP necesita los votos de VOX si quiere aprobarlo, y no les va a salir gratis.

Monasterio anunciaba que estaban dispuestos a negociar siempre que, durante esta semana, se les presente un programa integral de austeridad y pluralidad en la cadena que abra la puerta al cierre de la misma.

Así terminaba un Pleno tenso e intenso en el que Ayuso fue, de nuevo, protagonista a su pesar. Más Madrid consiguió sacarle los colores al preguntar a la Presidenta por los cortes de luz de la Cañada, para lo que le presentaban una carta escrita por una niña pequeña. Ante ello, Ayuso respondía  con un más que polémico: “no gestiono sentimientos” que incendiaba el debate.

Esta salida de tono tumbó por completo la estrategia de la Presidenta, que pretendía centrar el debate, a sabiendas de que por la tarde se votaba el control de Telemadrid, en la denuncia falsa de Malasaña. Ayuso anunciaba que pedirá al Gobierno que castigue las denuncias falsas

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha explicado que propondrá modificar la normativa estatal con el fin de que se “haga más efectiva la defensa del Estado de Derecho contra las denuncias falsas”. Así lo ha señalado durante su intervención en el Pleno ordinario de la Asamblea de Madrid, donde Díaz Ayuso ha incidido en que es en las denuncias falsas donde hay que poner el acento al ser conductas que son “delitos penales” y que causan “graves perjuicios a los más inocentes”.  En el mismo sentido, ha apuntado que estas denuncias falsas también afectan a las que son verdaderas, especialmente en leyes que tienen que ver con LGTBI o con violencia contra la mujer.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Alfonso Serrano, ha afirmado que “si Podemos y Más Madrid, una semana después, no piden disculpas a la presidenta Ayuso, no tendrán nada que hablar con nosotros. No nos hacen falta, no les necesitamos y y no nos aportan nada, ni a nosotros ni a los madrileños”. Serrano ha preguntado sobre si considera que la Comunidad de Madrid es una región homófoba después de la falsa denuncia de la semana pasada. “Tras el terrible supuesto caso de agresión homófoba, todos los grupos parlamentarios condenamos esos hechos, pero hubo formaciones políticas que lo utilizaron para atacar a la propia presidenta”, ha criticado.

“Esta falsa denuncia no puede tapar los casos que pueda haber de violencia contra el colectivo LGTBI, pero ese chaval si es culpable de algo es de una falsa denuncia, de lo que no es culpable ese chico es del show mediático-político que se montó durante las siguientes horas, los culpables son ustedes, Moncloa y Marlaska”, ha afirmado.

Serrano ha recordado como las portavoces de Mas Madrid y Podemos “aprovecharon para poco menos que llamar homófoba a la presidenta y derivar la responsabilidad de ese caso en la propia presidenta”. Sin embargo, cuando se supo que era una denuncia falsa, “ninguna ha tenido el cuajo ni la vergüenza ni la valentía de disculparse ni en público ni en privado con la propia presidenta”, ha lamentado.

Sin embargo, “tienen el cuajo” de convocar a mesas contra delitos de odio que no se han producido “pero no se disculpan ante una falsedad como esa”. Por ello, el portavoz ha invitado a las portavoces de la izquierda a reunirse de nuevo en esa mesa de delitos de odio “y analicen esos delitos de odio contra los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado que sufren en Cataluña por parte de los independentistas mientras ustedes callan y Sánchez hace reuniones bilaterales, ahí es donde hay odio”.

“En VOX siempre defenderemos la presunción de inocencia”. Así de contundente se mostró Rocío Monasterio en el Pleno de este jueves, donde exigió al Gobierno de la Comunidad de Madrid que derogue las leyes de identidad de género y contra la LGTBIfobia, aprobadas por el PP en 2016, que la vulneran.

En ambos textos se legisla claramente la inversión de la carga de la prueba. Esto es: en lugar de ser los denunciantes quienes demuestren la culpabilidad del acusado, es éste quien debe acreditar su inocencia; lo que atenta contra la presunción de la inocencia que es la base de nuestro Estado de Derecho. “¿Y si son inocentes, señora Díaz Ayuso?”, preguntó Rocío Monasterio en referencia a la misma frase que usó la presidenta para criticar la norma estatal que impide a los padres ver a sus hijos si son acusados de delitos de violencia de género. “No puedo estar más de acuerdo. ¿Y si son inocentes?”, prosiguió la portavoz de VOX.

Por eso mismo,  preguntó a la presidenta por la incongruencia de criticar una cosa y hacer la contraria, ya que las leyes que vulneran la presunción de inocencia en la Comunidad de Madrid fueron aprobadas en 2016, precisamente, por el PP. “¿Va a usted a ser coherente y ha derogarlas o va a ser como Carmeida y el PP de Génova que dicen una cosa y hacen la contraria?”, concluyó Monasterio.

La LGTBIfobia también llegaba en una PNL de UP, en la que pedían incluir en los colegios contenidos LGTBI. La propuesta era tumbada por los votos de PP y VOX, y votada a favor por las izquierdas.

El diputado del GPP, Jaime de los Santos, ha intervenido en el Pleno de la Asamblea donde ha asegurado que “solo hay mesas de odio cuando nos interesan porque vamos a la búsqueda del tuit rápido y el titular grandilocuente”. De los Santos ha pedido a la izquierda que “ese Madrid que ponen como capital LGTBI del mundo en el inicio de su proposición no de ley no es solo gracias al activismo, que también, sino también a legisladores, políticos y sobre todo hombres y mujeres de toda condición que hicieron un viaje extraordinario desde una España franquista a una democracia que hoy es ejemplar”.

El popular ha cuestionado otros casos de posibles víctimas de odio y, dirigiéndose a la bancada de la izquierda, ha preguntado “¿no son víctimas de odio las niñas que están bajo la tutela y guarda del Consell de Mallorca, que han sido vejadas, que han sido obligadas a ser prostituidas?, y no solo no se alza una mesa contra el odio sino que ni siquiera se inicia una comisión de investigación en el Parlamento Balear?”.

También ha recordado los casos de acoso a jóvenes del Partido Popular en el País Vasco, “¿ahí no hay odio?”. O también “cuando se acosa a miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Cataluña o cuando a algunos representantes legítimos de los ciudadanos se nos prohíbe encabezar una marcha que lo que hace es defender los derechos de todos?” De los Santos ha propuesto trabajar todos juntos para erradicar “todo el odio” y ha recordado como España es el tercer país de Europa más respetuoso con el colectivo LGTBI.

CCOO ha advertido a la presidenta de la Comunidad de Madrid que no va a tolerar ni un paso atrás en la lucha frente a la violencia contra las mujeres tras el anuncio de Ayuso de modificar la Ley de Violencia de Género en la línea demandada por Vox. Así lo ha adelantado la presidenta regional en respuesta a una pregunta de la diputada Vox, Rocío Monasterio, durante la sesión de control al Gobierno regional celebrada esta mañana en la Asamblea de Madrid.

La secretaria de las Mujeres de CCOO Madrid, Lidia Fernández Montes, ha denunciado que “anuncios como el realizado hoy solo tienen dos consecuencias: incrementar la desconfianza de las mujeres en el sistema de protección y la sensación de impunidad de los maltratadores”.

Finalmente, la responsable sindical ha advertido que “ya sabíamos que la erradicación de la violencia contra las mujeres no era una prioridad para el Gobierno regional, de otro modo se estaría ejecutando el Pacto de Estado contra la Violencia de Género. Tras este anuncio sabemos que, además de no priorizarlo, ha decidido sumarse a posicionamientos negacionistas incompatibles con la democracia”.

Por su parte, el secretario de Políticas Sociales y Diversidad, Manuel Rodríguez, ha añadido que “el odio, la discriminación y los prejuicios hacia el colectivo LGTBI no son nada nuevo”. “Y por desgracia –ha dicho- las agresiones violentas hacia el colectivo, expresión más extrema de ese odio, tampoco”. A su juicio, la novedad es el aumento de las mismas en su versión más grave y la impunidad que creen tener quienes las perpetran.

Manuel Rodríguez ha manifestado que "la homofobia no está en la cabeza de la izquierda, como acaba de decir Ayuso, está en los discursos y planteamientos de su socio de Gobierno, Vox, y el blanqueamiento por parte del Partido Popular”.

La Asamblea de Madrid, con los votos de PP y Vox a favor, ha aprobado la iniciativa popular para proponer que la Comunidad de Madrid inste al Gobierno de España a acometer una reforma regulatoria del sector eléctrico, con carácter técnico y no ideológico, que adapte nuestro modelo a los cambios estructurales observados en los últimos años y que, a su vez, permita mitigar el consecuente impacto en la factura de todos los consumidores.

Además, rebajar el tipo de gravamen del Impuesto sobre el Valor de la Producción de Energía Eléctrica y modificar la Ley 24/2013 del Sector Eléctrico para, entre otros aspectos, que determinados costes regulatorios que se trasladan a la factura eléctrica como la deuda del sistema eléctrico sean financiados íntegramente con cargo a los Presupuestos Generales del Estado.

Asimismo, el GPP busca con la aprobación de esta iniciativa que se simplifique el recibo de la luz para facilitar su comprensión y que se ponga en marcha una campaña de información dirigida a los consumidores que explique de forma sencilla y comprensible la nueva tarifa de la luz.

El portavoz de Economía del GPP, Orlando Chacón, ha asegurado hoy en el Pleno de la Asamblea que “en los últimos días se ha alcanzado el precio de electricidad más caro de la historia en el mercado mayorista español, con un encarecimiento del 240 % con respecto al mes de septiembre del año pasado”.

“¿Dónde está la tan manida “pobreza energética” de la que tanto se habló en otra época reciente, cuando bajo un gobierno del Partido Popular en la Moncloa la electricidad tan sólo se había incrementado un 4 % u 8 % y hoy que el incremento es de más del 200 % no ha provocado una sola manifestación. ¿Qué pasa? ¿No hay color para esta marea?”, ha cuestionado el popular.

Para finalizar, Chacón ha valorado las medidas anunciadas los últimos días por el Gobierno de la Nación, “unas medidas escasas que desde el Gobierno se han aplicado y  se proponen para solucionar esta situación llegan tarde y mal, y lo peor es que todas son medidas temporales para los próximos 3 meses o 6 meses”, ha lamentado.

Se puede bajar el recibo de la luz rebajando sus impuestos y parte de la solución está en manos de las Comunidades Autónomas. Por eso, VOX ha impulsado una iniciativa para que el Gobierno autonómico renuncie a los ingresos que recibe del Estado por la recaudación de impuestos del recibo de la luz y que dicha renuncia repercuta en el bolsillo de todos los españoles con una reducción en su factura eléctrica.

“El Gobierno de Ayuso no debe esperar a que Sánchez baje los impuestos de la luz, le pedimos que sea proactiva. Tiene que anticiparse renunciando a los ingresos que la Comunidad recibe del Estado para que ello repercuta en la rebaja del recibo de la luz de los españoles”, defendió el portavoz adjunto del GPVOX en la Asamblea de Madrid.

Íñigo Henríquez de Luna recordó también otras medidas de VOX para beneficiar a las familias, que en estos momentos lo están pasando mal con la cuesta de septiembre. “Mientras otros están en el control de Telemadrid o en la pobreza menstrual, VOX está con los problemas reales de las familias preocupadas por los gastos escolares o el recibo de la luz”, esgrimió. E insistió en la propuesta del GPVOX para instaurar una FP gratuita y de calidad que permita a los jóvenes formarse, obtener empleo y forjarse un proyecto de vida.

Asimismo, anunció otra de las exigencias de VOX al Gobierno autonómico: un plan de rescate para el Ocio Nocturno con ayudas para compensar a los empresarios por las pérdidas sufridas durante el cierre. En este sentido, Henríquez de Luna se mostrado satisfecho con el acierto de la Comunidad de Madrid con su anuncio de reapertura de toda actividad hostelera. “Lo pidió Rocío Monasterio en su reunión con Díaz Ayuso y nos alegra que las restricciones se quiten, como demanda el sector, que no puede más”, recordó.

El GPP ha registrado en la Asamblea de Madrid una Proposición No de Ley para que el Gobierno regional se dirija al Gobierno de España para pedirle que invierta en la Comunidad de Madrid los 1.700 millones que ha rechazado Cataluña. El portavoz del GPP, Alfonso Serrano, ha recordado que “el Gobierno independentista de Cataluña, ese Gobierno con el que el Gobierno de España se va a sentar de igual a igual en una Mesa Bilateral, ha renunciado a una inversión de 1.700 millones de euros para la ampliación del Prat”.

Por ello, “vamos a pedirle al Gobierno de España que de a Madrid esos 1.700 millones, porque aquí los vamos a utilizar muy bien, porque no andamos sobrados de infraestructuras e inversiones por parte del Estado”, ha lamentado. Los últimos Presupuestos del Estado recogen una inversión de 96,9 millones de euros en infraestructuras ferroviarias en la Comunidad de Madrid, una inversión escasa frente a los 707,4 millones que presupuestaron para Cataluña.

Respecto a las aportaciones al sistema de transporte publico, el Gobierno de España mantiene invariable su aportación a la Comunidad de Madrid y por el contrario lo aumenta en un 10 % a Barcelona, casi un 90 % a Canarias y crea una nueva aportación de 38 millones para Valencia. Cabe recordar que la inversión de 1.700 millones para el Prat generaría 85.000 puestos de trabajo, elevaría el peso del Prat hasta al 8,9 % del PIB en Cataluña y podría recibir a 70 millones de pasajeros frente a los 55 que pueden recibir al año.

El portavoz de Transportes e Infraestructuras del GPP, Carlos Segura, ha explicado que “vamos a pedir la ampliación de la capacidad de la carretera de Toledo, de la de Extremadura, la remodelación del nudo Eisenhower y que haya una ampliación en la aportación al transporte público”. Asimismo, “vamos a pedir que se desarrolle el Plan de Cercanías necesario para mejorar la accesibilidad de los madrileños”, ha explicado. Segura espera que “todos los partidos de la Asamblea aprueben esta PNL ya que esto va en virtud de todos los madrileños”, ha finalizado el popular.

El diputado del GPP, Ignacio Pezuela, ha preguntado en la Asamblea de Madrid al consejero de Economía, Hacienda y Empleo, Javier Fernández-Lasquetty, sobre cómo valora el Gobierno regional la supresión de todos los impuestos propios en la Comunidad de Madrid. “Mientras que Madrid tiene cero impuestos, Cataluña tiene 15 impuestos propios”, ha recordado. Pezuela ha recordado como el Gobierno regional ha aprobado varias rebajas fiscales en los últimos años, no solo reduciendo el tramo autonómico del IRPF, sino también el impuesto de patrimonio, el de sucesiones y donaciones, actos jurídicos documentados y el de Transmisiones Patrimoniales.

“No cabe duda alguna, que el Gobierno presidido por nuestra presidenta Isabel Díaz Ayuso seguirá apostando por una política fiscal de impuestos bajos; acometiendo la mayor bajada de la historia en eI IRPF, con una rebaja de medio punto en cada tramo autonómico”, ha afirmado. El popular ha celebrado que Madrid sea el motor económico de España, “siendo la región que más crece, con un PIB, en el último trimestre, del 31,7 %, doce puntos sobre la media nacional”. Asimismo, “Madrid, acoge el 61,7% de la inversión extranjera, frente al 15,2 % de Cataluña, donde se mantiene la mayor presión fiscal de nuestro país”, ha explicado.

Sin embargo, cabe recordar que la Comunidad de Madrid es la que más recauda por habitante, un 63,6 % por encima de la media, “y todo esto teniendo los impuestos más bajos de España”. A renglón seguido, Pezuela ha asegurado que estos datos no son casualidad, “son el resultado de la aplicación de unas políticas económicas, que garantizan unos excelentes, servicios públicos, que fomentan la actividad económica y generan empleo”.

Frente a las rebajas fiscales del modelo del PP en la Comunidad de Madrid, “el Gobierno de Pedro Sánchez quiere subir a los madrileños los impuestos, con una falaz armonización fiscal, que sólo persigue imponer a nuestra región, un fracasado modelo económico”, ha finalizado el popular.

La diputada del GPP, Judith Piquet, ha intervenido en el Pleno de la Asamblea donde ha asegurado que “los mayores siguen siendo una prioridad, reconociendo así su valentía y fortaleza durante estos duros momentos de pandemia”. Así lo ha afirmado tras preguntar a la consejera de Familia, Juventud y Política Social sobre cómo valora el Gobierno regional el Acuerdo Marco que fija las condiciones de contratación de plazas concertadas en las residencias de mayores de nuestra región.

Piquet ha aplaudido las mejoras recogidas en este nuevo Acuerdo Marco, “con la contratación de 8.839 plazas de residencias, un incremento de 191 millones de Euros   que supone una inversión total de más de 854 millones de euros y una mejora del precio diario por plaza”. Estas mejoras, ha explicado la popular, “se traducen en que los residentes van a contar con un mayor número de trabajadores para atender todos sus cuidados y necesidades”.

Por todo ello, “desde el Grupo Parlamentario Popular agradecemos esta medida, que supone un avance decisivo para los mayores madrileños, y les animo para que sigamos trabajando en que las residencias sean espacios cómodos, de convivencia, con una atención profesionalizada y suficiente, y con la calidad necesaria, mejorando de esta manera la vida diaria de nuestros mayores”, ha finalizado la popular.

Por todo ello, Sra. Consejera, desde el Grupo Parlamentario Popular agradecemos esta medida, que supone un avance decisivo para los mayores madrileños, y les animo para que sigamos trabajando en que las residencias sean espacios cómodos, de convivencia, con una atención profesionalizada y suficiente, y con la calidad necesaria, mejorando de esta manera la vida diaria de nuestros mayores.

El diputado del GPP, Carlos González Pereira, ha preguntado en el Pleno de la Asamblea al consejero de Transportes e Infraestructuras, David Pérez, sobre cómo afectan a las infraestructuras madrileñas las inversiones ferroviarias que tiene previsto realizar la Administración General del Estado. Durante su intervención, González ha asegurado que Madrid es la comunidad más solidaria y que más aporta a la caja común, “sin embargo el Gobierno de Sánchez castiga una y otra vez a los madrileños por motivos partidistas y con el único propósito de perpetuarse en la Moncloa”.

“Entre los incontables agravios a Madrid se encuentra esta falta de inversión en infraestructuras, en transporte y en movilidad en nuestra región”, ha explicado el popular. “Mejoras como las consistentes en instalaciones de control y gestión del tráfico, renovación de la vía, accesibilidad de las estaciones, tratamiento de andenes y marquesinas, remodelaciones de vestíbulos, edificios y aparcamientos, entre otras actuaciones”, ha añadido.

Este déficit tiene consecuencias en los madrileños, “que provoca que día a día sufran el deficitario servicio, los retrasos, averías e incomodidades de un Cercanías que reclama mejoras urgentes”, ha criticado. El popular ha comparado dos modelos, el de Ayuso frente al de Sánchez, “el primero apuesta por unos servicios públicos de calidad, con inversiones como la recientes en Metrosur “frente al segundo que “niega inversiones a Madrid de forma sectaria e injusta”.

La portavoz de Educación del GPP, Lorena Heras, ha iniciado su intervención celebrando el tranquilo y organizado inicio de curso que hemos tenido para los más de 1.200.000 alumnos de etapas no universitarias en la Comunidad de Madrid. “En el Partido Popular no creemos en la igualdad de resultados sino en la igualdad de oportunidades”, ha afirmado la popular.

Heras ha recordado como se trata del segundo año consecutivo con medidas sanitarias para todos los centros educativos, con importantes novedades a destacar, “una cifra histórica de alumnos (un incremento del 0,9 %) y un porcentaje de familias que obtuvo plaza en su primera opción del 95,8 %, entre otros”.

Asimismo, la popular ha destacado el importante plan de refuerzo, así como la apuesta por la oferta digital para docentes y alumnos, un programa bilingüe que continúa aumentando en las edades tempranas, 160 millones de euros en becas y ayudas al estudio y la creación de casi 3.000 plazas públicas.

Y mientras “el consejero Ossorio trabajaba durante todos estos meses en finalizar con éxito el curso pasado y en organizar con seguridad y presencialidad el curso que acaba de comenzar, el PSOE ponía todo su interés en seguir destrozando la educación en España, mermar la autoridad de los docentes y convertir la ignorancia en un valor social, con la aprobación de la LOMLOE”, ha criticado.
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